

Questions sur le Master II droit du contentieux Perpignan

Par **Coco14**, le **10/08/2012** à **09:37**

Salut, je me tourne vers vous car ma candidature pour le Master 2 droit du contentieux de Perpignan à été retenue.

Ne connaissant absolument pas cette faculté j'ai pu voir que le Master en question avait été correctement noté par l'aeres avec une note de A.

Pour autant j aimerais avoir des témoignages d étudiants ayant suivis cette formation ou connaissant la faculté de droit de Perpignan , des témoignages sur ce que vous avez pensé du Master, des professeurs et même de la ville .

Merci d avance!